

1 学年通信



第6号 令和2年10月1日(木)

衣替えです&朝補習、始まりました

10月となり、朝晩と涼しくなってきました。時がたつのは早いもので衣替えの時期となりました。この夏は暑さ対策のため厚手のカーテンが使われていましたが、例年の薄手のものに戻します。

また、本日より朝補習が開始されました。朝7:30から、英語(月:53人)、国語(木:49人)、数学(金:49人)の3教科が予定されています。授業で学習する内容を、補う目的で実施されます。補習に参加する生徒の中には朝早くに登校する習慣をつけるために1週間以上前から7時15分くらいに登校する人がいました。日の出も日々遅くなって布団から出づらくなります。保護者の皆様も送り出す立場として大変さもあるとは思いますが、よろしくお願ひします。参加する生徒は、申し込んだときの『やる気』が継続することを願っています。本日は49名全員が出席できました。

1 学年保護者進路講演会の中止について

過日、ご連絡しましたように保護者会進路講演会も中止となりました。HPに載せてある河合塾資料に、刻々と変化する入試体制の現状が書かれています。また、保護者の皆様のお子さんへの接し方の例もありますので、是非ご一読ください。

また、本日は学年集会を7時間目に開き、「進路に向けての模試・学習について」と生徒指導から「高校生活を送るうえでの過ごし方について」を話をしました。配布した資料には、7月進研模試の結果やスマホを長時間使うことで「スマホが学力を破壊する」などの内容があります。スマホについては、勉強時間にかかわらずスマホを使用する時間が長いほど、勉強したことが身につかないことが知られています。スマホは保護者の皆様が高校生のおときはありませんでした。現在の高校生は、スマホがあることによって便利になっている面もあります。しかし、仕事に就く前の大事な時期に「学力が破壊される」としたら、大きな問題です。努力が必ず報われるわけではありませんが、勉強したことは身につけてほしいです。

学年職員紹介4組

1年4組担任、野本美和です。学年では主に進路指導を担当しています。7組以外ほぼ全ての生徒と英語の授業で関わっていますが、現1年生は予習もよくしてあり授業中の取り組みも反応もとてもいいので、楽しく授業をさせていただきます。家で毎日、教科書英文や単語集例文を音声で聴いて音読する習慣がつけば、さらに伸びていくと期待しています。なお、早朝補習で英検準2級対策がスタートします。2学期の英検は希望者が英検協会のホームページから1DayS-CBTを申込み、前橋・高崎会場で受験します。3学期でもよいので、1年生のうちに1回は挑戦するよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

1年4組副担任の相川雄大です。日本史の授業を担当しており、1年生と授業で関わることはほとんどありません。その分、総合の時間やLHR・SHRなどで1年生と交流し、学校生活のサポートに努めていきたいと思っています。1年間よろしくお願ひいたします。

今後の予定

- 10月06日(火) 7限探究、身だしなみチェック強化日
- 10月08日(木) 6,7限 心の教育事業
- 10月09日(金) 1・2年除草作業(短縮5分)
- 10月12日(月) 代休
- 10月13日(火)、14日(水) 球技大会
- 10月15日(木) 7限分野別説明会
- 10月17日(土) オープンスクール
- 10月19日(月) 教育実習開始
- 10月21日(水) ワックス塗(短縮5分)
- 10月22日(木) 耳鼻科検診、7限デジタルナビなど
- 10月27日(火) 探究
- 10月28日(水) 群馬県民の日(休)
- 10月29日(木) 生徒総会
- 10月30日(金) 教育実習終了、内科検診(1年女子)

10/15 分野別説明会では、希望する分野の特徴や具体的な進学先を知ることで、適切なコース選択ができるようにするとともに、自己の進路について考えます。(文責 塚越)